



8 Pièces

262 m²

Réf. 85297411

2 750 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante villa familiale, en position dominante au Rouret, au calme et à quelques minutes des restaurants et des commodités locales, offrant une vue magnifique sur la mer et la campagne. Merveilleusement présentée avec des niveaux d'entretien exceptionnels, la propriété offre environ 280 m², de très beaux volumes et une parfaite répartition sur sur 2 niveaux. Il y a 4 grandes chambres au premier étage et 2 autres chambres au rez-de-chaussée. La propriété dispose de 4 salles de bains bien équipées et d'un WC séparé pour les invités. Les espaces de vie sont lumineux et bien conçus. Ils s'ouvrent ...

A lovely family villa in a dominant position in le Rouret, minutes from the local restaurants and amenities and offering a most wonderful view of the sea and the countryside. Wonderfully presented with exception levels of maintenance, the property offers around 280 sq.m, set on 2 levels. There are 4 large bedrooms on the first floor, and 2 further bedrooms on the ground floor. The properties has 4 well equipped bathrooms and a separate guest toilet. The living spaces are bright and well designed opening onto the terraces, and enjoying the views. A formal lounge has a fireplace and a second tv ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

